

## Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Keselamatan dan Keamanan di Anjangsana DDS

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Sep 18, 2023 - 12:36



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Keselamatan dan Keamanan di Anjangsana DDS*

**Sukabumi** - Hari Senin, tanggal 18 September 2023, pukul 10.00 WIB,

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, aktif melaksanakan kegiatan anjagsana DDS (Dialog Dengan Satu Siswa) dengan warga masyarakat Desa Bojongkalong. Kegiatan berlangsung di Kp. Cigalasar Rt.02/05 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan yang penuh kehangatan tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan sejumlah himbauan yang sangat penting bagi warga Desa Bojongkalong. Pertama-tama, ia mengingatkan warga agar tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, karena tindakan tersebut dapat berpotensi menyebabkan kebakaran lahan atau hutan. Selain dapat merusak lingkungan, pelaku pembakaran lahan juga dapat dikenai tindakan hukum yang serius, termasuk penjara.

Selanjutnya, BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan himbauan terkait keselamatan dan keamanan. Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap potensi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Masyarakat diingatkan untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Keselamatan dan kewaspadaan adalah hal yang utama dalam menjaga diri dan keluarga dari potensi bahaya tersebut.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Warga diminta untuk selalu waspada terhadap situasi sekitar dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol. Kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian adalah kunci keamanan yang kokoh.

Terakhir, BRIPKA IWAN KARTIWAN menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI," yang mendorong prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam pelayanan polisi kepada masyarakat. Masyarakat diundang untuk berpartisipasi aktif dalam program ini dengan memberikan curhatan, saran, dan informasi yang dapat membantu peningkatan pelayanan kepolisian.

Kegiatan anjagsana DDS oleh Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN adalah upaya konkret dalam menjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Diharapkan dengan pemahaman yang lebih baik tentang keamanan dan keselamatan, serta partisipasi aktif masyarakat, Desa Bojongkalong akan menjadi tempat yang lebih aman, terhindar dari potensi kebakaran, dan mendukung program-program pelayanan polisi kepada masyarakat.